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Programa 267 Parte 1 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

Este mensaje es producido y está disponible gratuitamente en la página de Internet 

Laraizdelolivo.com  

Te presento un mensaje directo.  Las cosas como son.  Ya no queda tiempo que perder. Te 

hablaré a ti, personalmente. 

Hay algo mal en el mundo. Lo sabes, lo percibes, pero te han enseñado a creer que éste es 

el orden natural de las cosas.  Sin embargo, el concepto de la vida y la muerte que la teoría 

de la evolución formula, es deprimente. Es una visión vacía de toda piedad y llena de 

violencia.  

Todo lo que ves a tu alrededor en muerte y destrucción. Dolor y enfermedad por doquier. 

La teoría de la evolución predica que, en la naturaleza, solo el más fuerte, y aquella especie 

que logre adaptarse a su entorno, solo esa especie sobrevivirá.  Por ejemplo, un tigre caza 

en la selva por una presa más débil y acecha a las manadas para atacar al más joven, al 

débil, al que está rezagado, al que se separa de la manada.  

Lo sigue, lo domina y despedaza. Asi puede comer y llevar comida a sus crías.  Si no tes has 

dado cuenta, asi es que funciona la humanidad. Una cadena alimenticia, donde existen dos 

categorías, la oveja y el lobo.   

Te pregunto, ¿Quién eres, la oveja o el lobo?   Acuérdate que nuestro señor Jesus nos dijo 

que iban a tratar en el mundo. Leamos a Romanos 8:36 y dice así; “Por causa tuya estamos 

siempre expuestos a la muerte; nos tratan como ovejas llevadas al matadero” 

Si miras a tu alrededor y observas, la violencia te rodea de día y de noche.   

Es un mundo enloquecido, desquiciado, donde se admira al hombre fuerte violento y se 

ridiculizan a los débiles, de cuerpo y mente.  La primera y la segunda guerra mundiales son 

un testimonio de esta condición humana de violencia. Yo he visto también esta conducta 

violenta dentro de la iglesia a través de los siglos. Es bochornoso. Es una corrupción de la 

palabra de Dios.  Muchos cristianos usan el pasaje en Mateo 11:12 para justificar la violencia 

dentro de la historia de la iglesia. 

https://laraizdelolivo.com/
https://es.crossexamined.org/naturaleza-humana-segun-darwin-una-respuesta-cristiana/
https://concepto.de/guerras-mundiales/
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Y dice así:  

12: Desde que Juan el Bautista comenzó a predicar hasta ahora, el reino de Dios avanza a 
pesar de sus enemigos. Sólo la gente valiente y decidida logra formar parte de él. 

Esta es la traducción en la Biblia TLA (Traducción en el lenguaje actual).  Al leer este pasaje 

bíblico uno pensaría que El Reino de los Cielos es un sitio que para poder entrar hay que ser 

violento. Se infiere que ser violento es equivalente a ser valiente.  Nada más lejos de la 

verdad.  Es una traducción bíblica que te presenta al Reino de los Cielos como una 

extensión del mismo sistema de violencia que tenemos en el mundo. 

Es de notar que los editores de la traducción TLA, La organización mundial conocida como 

Sociedades Bíblicas Unidas; añadieron una nota al calce en la página de Romanos 11:29 de 

su Biblia para señalar que este pasaje bíblico es de difícil interpretación. De hecho, es uno 

de los pasajes más ambiguos para traducir. 

Leamos la nota al calce: 

Footnotes: (TLA) Mateo 11:12 Otra posible traducción:  

Desde que Juan el Bautista comenzó a predicar hasta ahora, el reino de Dios ha sido 
atacado con furia por gente violenta que trata de destruirlo. 

Se que no te invité a un estudio exegético del capítulo 11 de La Carta a Los Romanos.  Pero 

es necesario que veas la causa raíz de la violencia en el mundo en que vives.  Cuando leas 

la Biblia, y te interesa un pasaje específico, antes de tomar el significado que los traductores 

y comentaristas infieren del verso, debes buscar el contexto que rodea a este pasaje. 

1.Quien Habla 

2.Quien Escribe 

3.En qué fecha se escribió y a quien le está hablando el capítulo o la carta. 

 

Con este entorno tendrás las herramientas para dar con el sentido correcto de lo que estas 

leyendo. 

El contexto del pasaje de Mateo 11:12 son las palabras de Jesús como reacción a las 

noticias sobre el encarcelamiento de Juan el Bautista, es decir se dan en un contexto de 

violencia hacia el profeta.  

Jesús señala (profetiza) la violencia (βιάζεται, biádsetai) y a los violentos (βιαστα, biastai) que 

"arrebatan" (ρπάζουσιν ατήν, harpádsusin autón) como enemigos del Reino que intentan 

destruirlo.  Jesús les habla en su tiempo, desde Juan, y profetiza hasta el presente, de ahí 

en adelante.  

 

https://www.biblegateway.com/versions/Traducci%C3%B3n-en-lenguaje-actual-TLA-Biblia/
https://www.sociedadbiblica.org/actualidad/sociedades-biblicas-unidas75-anos-de-servir-juntos-decada-por-decada/
https://biblehub.com/greek/biazetai_971.htm
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La violencia de los judíos y gentiles contra el Reino había comenzado desde "los días de 

Juan el Bautista", contra el que se ejerció violencia pues fue encarcelado y posteriormente 

decapitado. En Mateo 13:19 se dice que "cuando alguno oye la Palabra del reino, viene el 

malo y arrebata [ρπάζει, harpádsei] lo que fue sembrado..." En ambos pasajes se usa el 

mismo verbo griego "harpadso", que se traduce correctamente como arrebatar o asaltar en 

contra de la voluntad de la víctima. 

Desde esta perspectiva, este pasaje no tiene nada que ver con la salvación del creyente o 

con su relación con el reino de Dios, sino con los enemigos que el Reino enfrenta y que 

afecta la vida de los que están en él.  

Considerando lo ya expuesto, una buena traducción del pasaje de Mateo 11:29 sería la 

versión Dios Habla Hoy (DHH), que lee así: 

"el reino de los cielos sufre violencia, y los que usan la fuerza pretenden acabar con él." 

El intentar interpretar este pasaje identificando como "violentos" a los creyentes, y que tienen 

que "arrebatar" el reino de Dios choca contra el contexto del capítulo.  

Llama a lo malo bueno.  Intenta hacernos ver positivamente la violencia en el reino.  Es 

decir, si estás en una iglesia sentado en el banco, más vale que te levantes y te pongas 

violento y tomes por medio de tu fuerza la salvación. Tienes que arrebatar violentamente la 

salvación.  

Tomas por asalto el Reino de Dios y le haces violencia. 

Tal cosa es una aberración, una conducta depravada y maliciosa de la salvación.  

Sencillamente no entienden porque Jesús derramó su sangre bendita, ni se han dado cuenta 

que la salvación es un regalo inmerecido. No hicimos nada para merecerla y no podemos 

hacer nada para obtenerla, excepto CREER.  

 

Fe y nada más. 

 

Leamos la interpretación y traducción de Mateo 11:12 en la versión DHH. 

12: Desde que vino Juan el Bautista hasta ahora, el reino de los cielos sufre violencia, y los 

que usan la fuerza pretenden acabar con él. 

En este verso Nuestro Señor Jesús está refiriéndose a todos los que han intentado impedir 

que El Reino De los cielos se acercara a Jerusalén.  Es decir, que se cumpliera la promesa 

del Padre Eterno Y Bueno hecha mil años antes al Rey David de que vendría el Mesías a 

reinar en Jerusalén. La promesa de que El Reino De Dios sería establecido en Israel para 

todos los descendientes de Abraham el patriarca. 

 

https://en.wiktionary.org/wiki/%E1%BC%81%CF%81%CF%80%CE%AC%CE%B6%CF%89
https://en.wiktionary.org/wiki/rapio#Latin
https://en.wiktionary.org/wiki/rapio#Latin
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Cuando los Tres reyes Magos la anunciaron el nacimiento de Nuestro Señor Jesús, y 

temiendo el Rey Herodes el cumplimiento de esta profecía, mandó a matar a todo niño con 

menos de dos años en Belén.  Pretendía matar a Jesús, para impedir el Reino de Dios en la 

tierra. 

La causa raíz de toda la violencia al reino de Dios es la siguiente: Todos los judíos en 

Jerusalén y posteriormente todos los gentiles en dondequiera que la Iglesia establecía un 

imperio y dominio sobre el pueblo, no querían perder el poder.  La autoridad sobre las vidas 

de las ovejas, el dinero que eso les producía, y la influencia sobre los gobernantes.  Y hasta 

el día de hoy, siguen pisoteando a las ovejas, alimentándose ellos con la gordura del carnero 

y dejando migajas a las ovejas. La Iglesia en general está desnutrida de la palabra de Dios. 

No es alimentada con alimento sólido, que es La Palabra sin adulterar de Dios. 

Desde Juan El Bautista hasta el día de hoy, han perseguido a la Iglesia. En el año 30 de 

nuestra era los líderes del sanedrín de Israel les exigieron a los romanos que crucificaran a 

Nuestro señor Jesús. Años más adelante los discípulos y los 12 apóstoles fueron 

dispersados por el mundo antiguo y ellos también fueron perseguidos por gentiles y 

masacrados por llevar el evangelio de Cristo dondequiera que iban. 

Siglos más tarde, los europeos cristianos masacraron a los indígenas de América Latina en 

la conquista española, “arrebatando” su oro y construido iglesias sobre sus templos 

paganos. Según ellos proclamaban, conquistaron el nuevo mundo para Dios y para sus 

reyes europeos. 

Otros europeos cristianos esclavizaron, “arrebataron” (Snatch Away) a miles de africanos 

para llevarlos al nuevo mundo como fuerza laboral barata, desechable, con la bendición de 

la iglesia europea. Siglos más tarde, en pleno siglo veinte mataron millones de judíos en el 

holocausto y el mundo guardó silencio en aparente indiferencia. Un hecho triste es un libro 

que publicó Martín Lutero siglos antes, titulado “Sobre los judíos y sus mentiras”. Un hombre 

de Dios llenando de odio la mente de los gentiles acerca de los judíos. Un pilar de la iglesia 

cristiana europea. Su libro influyó en el odio que los alemanes sentían hacia los judíos. 

Otro pilar de la iglesia protestante europea, Juan Calvino, hizo algo similar a lo que los judíos 

líderes del sanedrín hicieron con Jesús. Calvino tenia a Suiza bajo su influencia, a través del 

consistorio de Ginebra, el cual establecía la disciplina eclesiástica de la iglesia reformada 

protestante de la época. Juan Calvino influyó en la quema a fuego lento del doctor y teólogo 

Michael Servetus. Lo quemaron vivo por rechazar la doctrina de la trinidad. 

Toda la violencia desde Juan El Bautista hasta el día de hoy la hicieron hombres violentos 

usando como excusa de que están trayendo el Reino de Los Cielos a la Tierra. Hombres 

imponiendo sus criterios a la fuerza.  Reclamando tener derecho y autoridad delegada 

directamente de Dios.  

 

 

https://christianity.stackexchange.com/questions/46793/is-there-any-extra-biblical-evidence-of-herods-murder-of-babies
https://christianity.stackexchange.com/questions/46793/is-there-any-extra-biblical-evidence-of-herods-murder-of-babies
https://es.wikipedia.org/wiki/Comercio_atl%C3%A1ntico_de_esclavos
https://es.wikipedia.org/wiki/Comercio_atl%C3%A1ntico_de_esclavos
https://www.bbc.co.uk/ahistoryoftheworld/about/transcripts/episode84/
https://www.bbc.co.uk/ahistoryoftheworld/about/transcripts/episode84/
https://en.wiktionary.org/wiki/rapio#Latin
https://es.wikipedia.org/wiki/Sobre_los_jud%C3%ADos_y_sus_mentiras
https://es.wikipedia.org/wiki/Juan_Calvino
https://disidentia.com/la-inquisicion-espanola-frente-a-la-teocracia-de-calvino/
https://www.zaragoza.es/contenidos/servicios-sociales/personas-mayores/reactivate/proceso-ginebra.pdf
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Por ejemplo, hoy la iglesia católica romana insiste que el Papa es el vicario de Dios sobre la 

tierra. Pero el papa no es el único. Hoy en día hay más vicarios en la tierra. En la iglesia 

protestante carismática ahora hay otros hombres y mujeres que se autodenominan 

apóstoles y profetas de Dios, a quienes hay que servir y rendir homenaje en sujeción ciega. 

Esto es un evangelio anatema, maldito. Haciéndole violencia al Reino, atacando la pureza 

de la palabra de Dios. Adulterando el Evangelio de la Gracia y mezclándolo con el sistema 

de la Ley Mosaica. Lo único que todavía no han hecho es matar y perseguir a los que los 

resistan, pero ciertamente lo harán, pues el espíritu del anticristo reside en todos ellos. 

Esto lo anticipó y profetizó Nuestro Señor Jesús. 

Porque así está escrito en Mateo 10:16-22; 

16 He aquí, yo os envío como a ovejas en medio de lobos; sed, pues, prudentes como 

serpientes, y sencillos como palomas. 17 Y guardaos de los hombres, porque os entregarán 

a los concilios, y en sus sinagogas os azotarán; 18 y aun ante gobernadores y reyes seréis 

llevados por causa de mí, para testimonio a ellos y a los gentiles. 19 Mas cuando os 

entreguen, no os preocupéis por cómo o qué hablaréis; porque en aquella hora os será dado 

lo que habéis de hablar. 20 Porque no sois vosotros los que habláis, sino el Espíritu de 

vuestro Padre que habla en vosotros. 21 El hermano entregará a la muerte al hermano, y el 

padre al hijo; y los hijos se levantarán contra los padres, y los harán morir. 22 Y seréis 

aborrecidos de todos por causa de mi nombre; más el que persevere hasta el fin, éste será 

salvo.  

Esta maldad en contra del Reino de los Cielos irá en aumento según se acerca el final, la 

tribulación y el regreso glorioso de Nuestro Señor Jesús en los aires. 

Ahora bien, reconociendo la historia de la iglesia, entremos de lleno al mensaje de hoy.     

 

Mi introducción tiene el propósito de llevarte a las siguientes preguntas: 

  

Y Dios, ¿porque permite toda esta maldad? 

¿Acaso Dios no está en control de todo lo que pasa?  

También le pregunto a aquellos que están en las iglesias lo siguiente:  

Si la iglesia es el reino de Dios en la tierra, ¿Por qué se mueren los cristianos miembros de 

las iglesias todos los días sin que sean sanados milagrosamente?  

¿Dónde está Dios, que a mí me abandonaron cuando niño y le pedí, le implore a EL que 

interviniera en mi situación y nunca me ayudo?  

 

https://es.aleteia.org/2015/06/29/que-significa-que-el-papa-es-el-vicario-de-cristo/
https://es.aleteia.org/2015/06/29/que-significa-que-el-papa-es-el-vicario-de-cristo/
https://youtu.be/v6H8XQAH7S0?si=6X-ceCAZiG9OjTj0
http://www.sanfordbiblechurch.org/BibleInt19.pdf
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Estoy seguro que tú tienes preguntas que nadie en la iglesia te ha contestado 

satisfactoriamente.  Es decir, que te contesten y El Espíritu Santo te confirme que es verdad, 

y en acuerdo con lo que está escrito en la palabra de Dios. 

Muchos han leído y buscado en todas las religiones del mundo, las orientales y las 

occidentales, y ninguna te parece que este contestando estas preguntas. Para ti la religión 

es un abstracto donde te pintan a Dios de mil maneras, y ninguna te hace sentido.  

Prefieres leer y ver películas de ciencia ficción acerca de un mundo perfecto, o casi perfecto, 

donde el bien prevalece contra el mal. Eso hace más sentido que el evangelio que te 

presentan por televisión y el internet. El evangelio de bendición a cambio de dinero.   

 

Estás buscando la verdad dondequiera que esté.  

Yo también estoy buscando la verdad.  La encontré en la Palabra de Dios.  

Regálame uno minutos de tu tiempo y termina de leer este mensaje.   

¿Qué tienes que perder?  

 

Te explicaré lo que encontré a lo largo de mi caminar en La FE. Comenzaré diciéndote que 

estoy de acuerdo contigo, todas las religiones han mentido. Algunas más que otras, unas 

con toda la intención y otras hablan y predican de un Dios a quien no conocen.   

Te presentan medias verdades y teologías basadas en errores de interpretación.  

Han hecho una mezcla confusa de reglas, dogmas, doctrinas y herejías que esconden la 

verdad y pureza del evangelio de Cristo. Y hay personas que dedican toda su vida a 

aprender y enseñar esta confusión elaborada.  

Doctores en divinidad, Teólogos, Maestros, en fin, desarrollan una teología sofisticada con 

respuestas complicadas para todo. En realidad, han construido una casa de cartas de juego, 

que está destinada a colapsar.  

Te preguntas, ¿A quién debo atender?,   

¿Quién me puede enseñar la verdad?  

¿Entonces, como se puede entender la vida?,  

¿Qué hago yo aquí?  

¿Por qué me han sucedido tantas cosas malas, si yo no pedí nacer?   

Te dices a ti mismo que tú no tienes culpa en este revolú.  

 

https://es.wikipedia.org/wiki/Teolog%C3%ADa_de_la_prosperidad
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Mi contestación a todo esto es la siguiente; vivimos en Un Mundo Caído.  La expresión en el 

idioma inglés es “A Fallen World”.  

 

Usaré una analogía para explicar la expresión “Un Mundo Caído”.  Supongamos que un día 

te llama tu médico de cabecera para darte a conocer los resultados de tu último examen del 

corazón y te da la noticia que todos temen; tienes una condición cardíaca severa y te queda 

poco de vida.  

El discute tu historial médico y te pregunta si en tu familia hay historial de problemas 

cardiovasculares.  Tú le respondes que sí, que todos los varones han padecido del corazón 

después de cierta edad, algunos han fallecido siendo jóvenes. Él te explica que tienes una 

condición hereditaria.  Que tu corazón heredó la condición de tus antepasados. Que es algo 

inevitable, que no puedes evitar ni corregir.  

Tú te cuestionas si el estilo de vida que has llevado a lo largo de los años tuvo algo que ver 

con la condición. Pero llegas a la conclusión de que nada de como has llevado tu vida ha 

sido la causa del problema cardíaco.   

No puedes hacer nada.  Ni hiciste algo para adquirir la condición, ni puedes hacer nada para 

eliminar la condición. 

En esta analogía tu heredas una enfermedad mortal. Vas a morir pronto.  No hiciste nada 

para tener esta enfermedad y no puedes hacer nada para curarte de la misma.  Tu eres 

inocente, no le has hecho daño a nadie.  

Ahora te repito lo que pensaste anteriormente, cuando te dices a ti mismo que tú no tienes 

culpa en este revolú.  

Esto que te acabo de describir es nuestra posición en la vida. Al momento de nacer 

heredamos una deuda que el primer ser humano sobre la tierra se hecho encima. El primer 

hombre se llamó Adán. Al principio vivió sin pecado, era la creación que representaba la obra 

más sublime de Dios, un ser a su imagen y semejanza.   

Adán brillaba, su cuerpo emitía luz, pues reflejaba la gloria de Dios. Dios lo colocó en un sitio 

perfecto, y le dio domino sobre todas las cosas, excepto una, que no tomara del árbol de la 

vida. Adán desobedeció a Dios y dejó de ser perfecto, su desobediencia, su pecado fue una 

transgresión a la palabra de Dios. Y esa condición de pecado la pasó a su simiente, a sus 

hijos e hijas, hasta el día de hoy, a ti y a mí.  Así que todo nacido de mujer hereda la deuda 

del pecado de Adán.  

 

Hay algo que debo explicar sobre la desobediencia y sus consecuencias.   

Dios es un Dios de Ley y Orden, Porque así está escrito en Isaías 45:12;   

https://www.gotquestions.org/Espanol/mundo-caido.html
https://www.theologyofwork.org/key-topics/provision-wealth/the-effects-of-a-fallen-world/
https://www.marquette.edu/maqom/moses1.html#fn4
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12 Yo hice la tierra, y creé sobre ella al hombre. Yo, mis manos, extendieron los cielos, y a 

todo su ejército mandé. 

Todo lo que existe, toda la creación es gobernada por un sistema de reglas y ordenanzas.   

 

Porque así está escrito en Eclesiastés 3:17; 

Y dije yo en mi corazón: Al justo y al impío juzgará Dios; porque allí hay un tiempo para todo 

lo que se quiere y para todo lo que se hace. 

 

Porque así está escrito en Mateo 10:29-31; 

29 ¿No se venden dos pajarillos por un cuarto? Con todo, ni uno de ellos cae a tierra sin 

vuestro Padre. 30 Pues aun vuestros cabellos están todos contados. 31 Así que, no temáis; 

más valéis vosotros que muchos pajarillos. 

 

El Padre Santo y Eterno esta en control. Debido al reto de satan en el jardín del Edén, 

ejemplo dado en la historia de Job, se nos ha quitado el cerco de protección por un tiempo, y 

se le ha dado permiso para atacarnos y ponernos a prueba. Pero ya se le esta acabando el 

tiempo y viene El Rey Jesus a enjuiciar a vivos y a muertos. 

 

Hasta aquí la primera parte de este estudio.  

Favor de continuar leyendo en el estudio “Para Ti”, parte 2 (267 parte2). 

 

Todo lo que te he dicho en este mensaje es la verdad del evangelio.  No es un evangelio 

color de rosa. Es una vida con sus altas y bajas. No es una vida en búsqueda de la 

prosperidad material, no es una vida sin aflicciones, sino una vida sencilla, con lo que nos 

hace falta y nada más.   

Pero si crees en Jesús, de cierto que tendrás una vida llena de gozo y sanidad del alma.  

Entrará el Espíritu Santo de Dios en ti y podrás entender las cosas que dice la Biblia, que es 

el manual del ejército del que te hablé anteriormente.  Y entonces vivirás bajo la cobertura 

del Dios Alto y Sublime, y sus ángeles te cuidarán de día y de noche. Y verás los milagros de 

Dios en tu vida y la de tus seres queridos.   

Orarás en lo secreto y el Padre Santo contestará tus peticiones, según sea su voluntad. No 

estás solo o sola. Él nunca te ha abandonado, sus ojos están sobre ti. Ora al padre Eterno 

que entre en tu vida y te muestre el camino. Pido al Dios Eterno que Nuestro Señor Jesús te 

sea revelado y te lleve de su mano siempre, ¡AMEN!  
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Sea toda la Gloria y Honra para el Rey de Reyes y Señor de Señores, Cristo Jesús, Amén.  

 

Les invito al estudio de la Biblia como única autoridad y fuente de conocimiento de la palabra 
de Dios.   

 

Me pueden escribir al email:   laraizdelolivo@gmail.com  

 

Escribo los estudios para que brille la verdad de las Sagradas Escrituras, el evangelio de 

nuestro Señor Jesús.   

 

Oro al Padre Santo que, por medio de su Espíritu Santo, nos guie y enseñé el sentido 

correcto de sus palabras.   

Las cuales, por más de mil años han sido trasladadas de idioma en idioma, por hombres 

santos quienes lo hicieron por amor a Nuestro Señor Jesús.   

Hoy nos toca a todos prepararnos diligentemente en el estudio de las Sagradas Escrituras,  

para poder discernir entre la verdad del Evangelio de Cristo y las fábulas y decepciones,  

en este tiempo del Fin.   

 

La Paz de Cristo sea con todos ustedes, y que el Espíritu Santo les guie a toda verdad, 

¡Amén!  

 

¡Shalom Aleijem!  

 

 

 

 

 

                                                  La Raíz Del Olivo.com 

 


